



Landeshauptstadt München, Baureferat  
81671 München

**Bezirksausschuss 13**  
Florian Ring  
Geschäftsstelle Ost  
Friedenstraße 40  
81660 München

**Gartenbau Unterhalt Nord**  
**Bau-G2**

Friedenstraße 40  
81671 München  
Telefon:  
Telefax:  
Dienstgebäude:  
Friedenstraße 40  
Zimmer:  
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom  
06.08.2025

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
25.09.2025

### Spielplatz an der Flensburger Straße sanieren

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 08068  
des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 13  
Bogenhausen vom 05.08.2025

Sehr geehrter Herr Ring,  
sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 05.08.2025 hat der Bezirksausschuss 13 Bogenhausen beantragt, dass das Baureferat (Gartenbau) den Spielplatz an der Flensburger Straße (Ecke Syltweg) zeitnah sanieren soll. Hierbei sollen der Spielsand ausgetauscht und Spielgeräte gegen moderne Spielkombinationen ersetzt werden.

Dazu teilt Ihnen das Baureferat (Gartenbau) folgendes mit:

Der Spielplatz an der Flensburger Straße befindet sich in einem verkehrssicheren Zustand. Die drei Tischtennisplatten sind witterungsbedingt in keinem optimalen Zustand. Wir werden den Austausch der Tischtennisplatten vormerken und sobald ausreichend finanzielle Mittel zur Verfügung stehen, neue Platten aufstellen. Die Reinigung der Sandflächen wird noch im Jahr 2025 erfolgen.

Eine Sanierung ist daher nicht erforderlich. Ich stimme Ihnen jedoch zu, dass die Ausstattung nicht mehr zeitgemäß ist und eine Modernisierung wünschenswert wäre.

U-Bahn Linie 5  
Haltestelle Ostbahnhof  
S-Bahn alle Linien  
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21  
Haltestelle Haidenauplatz  
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100  
Haltestelle Haidenauplatz  
Bus Linie 59  
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat  
81660 München  
Hausanschrift: Friedenstraße 40  
81671 München  
Internet:  
<http://www.muenchen.de>

Zahlreiche der rd. 800 öffentlichen Spielplätze im Stadtgebiet der Landeshauptstadt München sind in den 70er und 80er Jahren entstanden. Der Modernisierungsbedarf ist daher sehr hoch. Aufgrund der derzeitigen Haushaltsslage müssen jedoch die Modernisierungsmaßnahmen streng priorisiert werden. Die Priorisierungskriterien sind maßgeblich zum einen die Gewährleistung der Verkehrssicherheit und die Bedarfslage hinsichtlich der Nutzer\*innenanzahl im Einzugsgebiet. Diesbezüglich können wir ~~den~~ Spielplätze für eine Modernisierungsmaßnahme nicht priorisieren. Alternative Finanzierungsprogramme wie z.B. Förderprogramme für die Sanierung von öffentlichen Spielplätzen, unabhängig von ausgewiesenen Sanierungsgebieten der Städtebauförderung, sind uns leider nicht bekannt.

Der BA-Antrag-Nr. 20-26 / B 08068 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.